

上府中地区まちづくり通信

発行：上府中地区まちづくり委員会

責任者：沖山 明

令和5年10月 第51号



こちらのWEBからも
ご覧になれます。

まち歩き開催される！

9月2日(土)千代小学校の校長先生、千代中学校の先生、まちづくり委員会の委員など22名が参加し、文化財課学芸員の加藤氏を講師に迎え、高田、別堀、下堀、中里遺跡の説明を聞きながら長時間にわたり巡りました。終了後、郷土の歴史の理解が更に深まったなどの多数のご意見をいただきました。



千代小3年生梨の学習を実施！

第1日目の9月5日(火)に農業指導PJを中心に千代小学校の体育館で3年生104名を対象に梨が出来るまでの説明、質疑を行い、パネル、色々な梨、剪定ばさみ等を展示し見てもらいました。終了後児童一人ひとりに梨“豊水”を1個プレゼントしたところ児童たちは大喜びでした。また、第2日目の9月6日(水)に小林梨園を見学し、色々な種類の梨の試食を予定して進めていましたが、残念ながら雨天のため中止となりました。



今年の敬老行事！

残念ながら昨年に引き続き、新型コロナウイルスは感染法上の「5類」へ移行されましたが、終息がみえないため、今年も敬老会は行われませんでした。77歳以上の敬老会対象者1191名、うち100歳のお祝いの方は本年度2名、88歳のお祝い53名、ご結婚60周年ご夫妻11組、ご結婚70周年ご夫妻1組、でした。



上府中体協まつり開催される！

9月17日（日）、昨年に聞き続き健民祭の名称を変更して千代小学校のグラウンドで体協まつりが、自由参加で開催されました。大勢の方がモルック、50m競走、フリスビーゴルフ、なわとび等体験競技に自由に参加したり、お楽しみ抽選会も行われました。大盛況でした。

* モルック 守屋市長さんも 渾身の一投

